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XVI LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 96 DEL 01/02/2024  

 

ROSAIRE Roberto (Presidente)  (Presente) 

JORDAN Corrado (Vicepresidente)  (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario)  (Presente) 

DI MARCO Aldo    (Presente) 

GANIS Christian    (Presente) 

GUICHARDAZ Erika     (Delega MINELLI) 

PERRON Simone    (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri: AGGRAVI, BRUNOD, LUCIANAZ, LAVY, CHATRIAN, 

MANRIN, MARQUIS, CRETIER e MALACRINÒ. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:35, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale (sommario e integrale) della riunione n. 93 del 07.12.2023. 

 

3) Audizioni in merito alla situazione della Casino de la Vallée Spa: 

 - ore 9.30: Amministratore unico della Casino Spa, Dott. Rodolfo BUAT; 

- ore 10.15: Presidente di Finaosta Spa, Dott. Nicola ROSSET. 

 

*     *     * 

Il Presidente ROSAIRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 513 in data 

22.01.2024 e propone l'inversione dell'ordine del giorno e di rinviare la trattazione dei punti 1) 

e 2) in coda all'esame del punto 3). 

 

 La Commissione concorda. 
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AUDIZIONI IN MERITO ALLA SITUAZIONE DELLA CASINO DE LA VALLÉE 

SPA: 

 - Amministratore unico della Casino Spa, Dott. Rodolfo BUAT; 

- Presidente di Finaosta Spa, Dott. Nicola ROSSET. 

 

* * * 

L'Amministratore unico della Casino de la Vallée Spa, Dott. Rodolfo BUAT, prende parte alla 

riunione alle ore 9.35. Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE comunica che il Presidente di Finaosta, con la nota inoltrata 

ieri ai Commissari, chiede il rinvio della sua audizione che era stata concordata in data 

odierna. 

Invita poi il Dott. Buat a illustrare brevemente la sua attività professionale, così da 

inquadrare anche la sua figura di Amministratore unico della Casino Spa e a fornire 

chiarimenti in merito alle dichiarazioni rilasciate agli organi di stampa in relazione alla 

necessità di effettuare nuovi investimenti, per circa 40 milioni di euro, al Casinò. 

 

Il Dott. BUAT illustra brevemente la sua esperienza professionale. 

Fornisce dati e tabelle relative al personale della Casino de la Vallée Spa, con 

particolari dettagli sul numero delle persone assunte a tempo indeterminato e a tempo 

determinato, sui costi delle retribuzioni e sugli ipotetici pensionamenti previsti nei prossimi 

anni. 

Per quanto attiene all'articolo riportato dagli organi di stampa e ai richiami in merito 

alla necessità di reperire 40 milioni di euro per l'ammodernamento degli immobili della 

Casino Spa, precisa che l'articolo menzionato riportava, soprattutto nei titoli, informazioni 

inesatte ed ambigue e formula in merito alcune precisazioni, puntualizzando che, 

nell'intervista rilasciata al giornalista, nessuna osservazione è stata da lui fatta sulla necessità 

che un soggetto terzo, ed in particolare un socio, intervenga in questo momento dal punto di 

vista finanziario in azienda. 

Fa presente che, immaginando, dopo l'uscita dal concordato, un futuro sviluppo della 

società, si renderanno necessari nel tempo degli interventi straordinari che riguarderanno 

aspetti diversi come, ad esempio, l'aggiornamento dell’infrastruttura tecnologica su cui si 

poggia il sistema delle Slot Machine, una nuova dotazione di fiches, delle attività di 

manutenzione ordinaria sull'albergo. 

 

* * * 

Il Consigliere MANFRIN prende parte alla riunione alle ore 10.00. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI puntualizza che sulla questione relativa ai 40 milioni, la 

polemica che è nata in Consiglio e che ha portato le forze di opposizione a sollecitare 

l'odierna audizione, non riguarda tanto l'ammontare o le interlocuzioni avute con il socio, 

quanto la necessità di essere informati e soprattutto per avere delle novità rispetto non soltanto 
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al discorso degli investimenti e sulle manutenzioni necessarie, ma anche sull’eventuale 

sviluppo di determinate aree della Casa da gioco come, ad esempio, la Sala Evolution e sul 

costo del personale, in particolare, riguardo al nuovo accordo che dovrà essere messo in atto 

alla chiusura del concordato.  

Rispetto sempre al discorso del personale, evidenzia che una delle annose questioni 

che ha riguardato le discussioni relative al Casinò concerneva la necessità di equilibrare il 

"peso" della parte amministrativa rispetto a quella legata ai giochi e chiede conferma di 

passaggi interni che, pare, siano invece avvenuti dall'area della produzione agli uffici 

amministrativi e di come siano stati gestiti questi passaggi, tenuto conto del diverso rapporto 

contrattuale tra le due aree suddette. 

Chiede quindi chiarimenti in merito al punto 5) della relazione fatta pervenire nei 

giorni scorsi dal Dott. Buat alla Commissione in vista dell'audizione odierna, in particolare 

sull'investimento in BOT fatto dall'azienda e se questo sia stato concordato con la procedura 

concorsuale e quale sia l'ammontare dell'ulteriore spesa ancora necessaria per chiudere il 

concordato. 

 

Il Dott. BUAT fornisce ampi e dettagliati chiarimenti alle osservazioni e ai quesiti 

posti dal Consigliere. 

 

* * * 

Il Consigliere MARQUIS prende parte alla riunione alle ore 10.25. 

* * * 

 

Il Consigliere PERRON, con riferimento al futuro investimento di 42 milioni di euro 

stimato da parte della società, chiede quale sia l'orizzonte temporale entro il quale è previsto 

che dovranno essere effettuati gli interventi ipotizzati, se vi siano interventi che rivestano 

carattere di particolare urgenza, quale sia la stima dei singoli interventi e di fare pervenire alla 

Commissione un prospetto degli stessi. 

 

Il Dott. BUAT fornisce il quadro degli interventi richiesti dal Consigliere, che - 

precisa - non hanno una caratteristica d’urgenza immediata. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede se, nel caso in cui non si dovesse trovare un accordo 

sulla situazione del personale nel corso del 2024, dopo la chiusura del concordato rimarrà 

comunque in vigore l'accordo siglato l’11 febbraio 2019. 

In considerazione della sinergia esistente fra Casa da gioco e Grand Hotel Billia, 

domanda quale sia il numero di clienti del Casinò che abbiano anche soggiornato nell'hotel. 

Esprime alcune considerazioni in ordine al peso della componente sindacale all'interno 

dell'azienda. 

Chiede chiarimenti in merito alle valutazioni svolte per quanto riguarda l'eventuale 

futura nomina del direttore generale o di altre figure manageriali all'interno dell'azienda. 
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Il Consigliere DI MARCO chiede se si ritenga possibile prevedere un futuro utilizzo 

della Sala Evolution per l'organizzazione, da parte del Casinò di Saint-Vincent, dei tornei di 

poker che ritiene possano portare indotto turistico sul territorio di Saint-Vincent. 

Chiede inoltre chiarimenti sull'incidenza sui costi aziendali generati dalla gestione del 

Grand Hotel Billia e sulle commissioni dei porteur. 

 

La Consigliera MINELLI chiede chiarimenti sui dati relativi al personale, in 

particolare, sui futuri pensionamenti e sulle previsioni di nuove assunzioni. 

In considerazione dell'incremento dell’11% degli ingressi alla Casa da gioco registrato 

nell'anno 2023 rispetto al 2022, chiede se l'Amministratore ritenga che per il futuro si possa 

ipotizzare un trend in ripresa del settore o se si tratti di una situazione temporanea. 

 

Il Dott. BUAT fornisce ampi e dettagliati chiarimenti per quanto riguarda la sinergia 

fra Hotel e Casinò, sull'utilizzo della Sala Evolution, sulla spesa per i porteur, sulle 

retribuzioni, sui dati sui pensionamenti e sul trend aziendale. 

Spiega di non aver finora ritenuto di dover sostituire la figura del Direttore generale ed 

esprime alcune valutazioni in ordine all'acquisizione di altre figure dirigenziali in azienda.  

 

* * * 

Alle ore 11.30 il Consigliere LAVY abbandona la riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere LUCIANAZ ricorda che da sempre il Casinò rappresenta una delle 

attrazioni nell'ambito dell’offerta turistica della Valle d’Aosta e chiede se sia in previsione di 

implementare questo tipo di promozione presso gli albergatori e gli uffici turistici della 

regione. 

 

Il Dott. BUAT risponde brevemente. 

 

* * * 

Alle ore 11.50 i Consiglieri BRUNOD e CHATRIAN abbandona la riunione e i Consiglieri 

CRETIER e MALACRINÒ prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE chiede se con il pagamento dell'ultima rata prevista dal 

concordato, al 31/12/2024, saranno sanati, al 100%, tutti i debiti nei confronti dei creditori e 

quale sia il budget che il concordato prevede che la società debba raggiungere nel 2024. 

 

Il Dott. BUAT risponde ai quesiti richiesti. 

 

* * * 

Alle ore 12.00 l'Amministratore Unico BUAT abbandona la riunione. 

* * * 
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

Il Presidente ROSAIRE nel rendere noto che la III Commissione ha deliberato una 

serie di audizioni sulla proposta di atto amministrativo concernente il Piano energetico 

ambientale regionale (PEAR), comunica che queste saranno programmate nelle prossime 

settimane in una riunione congiunta di III e IV Commissione. 

 

La Commissione concorda. 

 

* * * 

Alle ore 12.12 il Consigliere CRETIER abbandona la riunione. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE, in riferimento all'esame della mozione sul Piano industriale di 

C.V.A. Spa, rammenta la richiesta di trasmissione del piano e la successiva nota inviata 

dall'Amministratore delegato di C.V.A. Spa del 29 dicembre 2023 - inoltrata a tutti i 

Consiglieri - nella quale nel rendersi disponibili a partecipare all'audizione, richiedono in 

maniera specifica che questa si svolga ai sensi dell'art. 31, comma 6, del Regolamento interno 

per il funzionamento del Consiglio regionale.  

 

Segue un ampio dibattito nel corso del quale intervengono la Consigliera MINELLI e i 

Consiglieri AGGRAVI, MARQUIS, PERRON e JORDAN, al termine del quale il Presidente 

ROSAIRE sospende i lavori per una valutazione da parte dei gruppi di maggioranza degli 

elementi emersi nel corso del dibattito. 

 

* * * 

La riunione è sospesa dalle ore 12.35 alle ore 12.40. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE propone di aggiornare ad una prossima riunione la decisione 

in merito al percorso che s'intende intraprendere rispetto all'esame dei temi indicati dalla 

mozione. 

 

La Commissione concorda. 

 

 

Il Presidente ROSAIRE chiude la seduta alle ore 12.45. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
  

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 27/03/2024 
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